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VERBALE COMITATO GENITORI Istituto Comprensivo EST 1  

Materna Andersen - Primaria Santa Maria Bambina - Media Tovini  

Via Verrocchio 328 (BS) 

 

Riunione del 07 novembre 2013 

      presente         assente 

Presidente  Roberto Martello      

Vice presidente   Elena Mazzanti     

Coordinatore  Gregorio Musumeci     

Coordinatore  Bettina Bersotti     

Coordinatore  Paola Albini      

Segretario   Roberto Rossi      

Tesoriere   Gianluigi Guerrini     

la coordinatrice Albini è assente giustificata, partecipano 29 genitori tra cui il dirigente 

scolastico reggente prof. Giorgio Becilli, segue in maniera sintetica gli argomenti trattati: 

Mazzanti – Introduce la serata ricordando cos’è un Comitato Genitori, in seguito CG. In 

particolare sottolinea che non serve per risolvere i problemi personali dei propri figli, ma per 

ampliare la partecipazione dei genitori alla vita della scuola. Il CG può fare osservazioni al POF 

(Piano Offerta Formativa) di cui il consiglio d’istituto dovrà tenere conto. Il CG ha redatto uno 

statuto che è anche visibile sul sito della scuola. Il CG raccoglie fondi, non come obbiettivo, ma 

per sostenere iniziative decise in comune che migliorano la scuola. 

Ricorda le iniziative dell’anno precedente e la buona riuscita della festa di fine anno.  

Vengono presentati gli attuali componenti del CG che dovrà essere rieletto come previsto dallo 

statuto. Chi aderisce al CG ha diritto di voto durante le assemblee, tutti i genitori possono 

partecipare alle assemblee e fare proposte. 

 

Martello – L’iscrizione serve anche, attraverso la compilazione di una scheda, a raccogliere gli 

indirizzi e il consenso per l’invio di comunicazioni varie. L’iscrizione va rinnovata annualmente 

con il versamento di una quota associativa di 5 euro. 

 

Mazzanti – Espone iniziative in corso e progetti futuri. Il laboratorio di scienze dell’Istituto 

Comprensivo verrà inaugurato prima di Natale, l’aula è stata attrezzata e ridipinta ora si stà 

completando l’acquisto del materiale mancante. E’ stato organizzato un convegno dal titolo “ Il 

fascino della scienza come esperienza”: aperto a tutti si svolgerà il 15/11 ore 20.30 

nell’auditorium dell’istituto. Prevista la presenza di un giornalista del Corriere della Sera e di 

vari interventi tra cui due docenti della scuola media  interventi esterni e anche di due docenti 

delle medie prof.sse D’Ambro e Biascioli. Ricorda che il laboratorio è dato in uso a tutte tre le 

scuole dell’istituto. Le classi visiteranno e utilizzeranno il laboratorio già prima 

dell’inaugurazione. L’iniziativa “Orto in condotta” (rif. www.slowfood.it), già vedeva coinvolta 

la scuola materna e sarà estesa per complessive 10 classi coinvolgendo anche scuola primaria e 

scuola media. Il contributo di 25 euro a classe sarà in parte coperto coi fondi raccolti dal CG. 

Acquisto nuove LIM (lavagna interattiva), ad oggi ce ne sono in dotazione 1 alle elementari e 3 
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alle medie, è programmato l’acquisto di una LIM nuova e appena possibile è in progetto 

l’acquisto della sesta LIM. Verranno acquistati strumenti musicali per il maestro Gaspare, 

scuola primaria, e libri per la biblioteca della scuola. La biblioteca della scuola media raccoglie 

3000 testi ma non è collocata in uno spazio adeguato. Si sta lavorando ad una idea per renderla 

fruibile più facilmente ed aprirla al quartiere. Si vuole collocarla in un’aula a piano terra e darla 

in gestione volontaria tramite Auser a pensionati disponibile nel quartiere che la possano tenere 

aperta al pubblico per 1 o 2 giorni alla settimana. 

 

Genitore – Un genitore precisa che la biblioteca scolastica è complementare a quella di via 

Tiziano perché gli acquisti sono stati sempre fatti in modo concordato, propone di pubblicare  

on line l’elenco dei libri. 

 

Mazzanti – Riprende l’elenco delle iniziative. Banda musicale, il progetto è realizzato con la 

banda musicale cittadina ed è già attivo anche nelle scuole Lama e Carducci con successo. C’è 

stato un primo incontro con i ragazzi (dalla 4 elementare alla terza media) che si sono iscritti ma 

servono ulteriori adesioni per raggiungere una dimensione ideale. Il costo è di 45 euro mensili 

per 2 ore alla settimana il lunedì dalle 16.00 alle 18.00. Il costo orario risulta molto conveniente 

la banda cittadina chiede solo il rimborso vivo delle spese. La didattica è molto coinvolgente 

non assomiglia ai vecchi metodi con tante ore di solfeggio e prevede un’ora individuale sullo 

strumento scelto e poi un’ora tutti in gruppo.  

 

Mazzanti – La raccolta della plastica prosegue con le consuete modalità da parte dei bambini ed 

è estesa anche alla scuola media. Bisogna raccogliere la tipologia di plastica che verrà indicata. 

(Guardare la sigla stampigliata sulla plastica). La plastica verrà venduta a peso ad una ditta 

“Riplast” di Calcinato specializzata ed autorizzata nel recupero. I tappi non pesano molto 

bisogna portare anche oggetti pesanti come arredo vecchio da giardino che rende molto di più. 

Oltre ai bambini c’è una nuova modalità per i genitori che possono portare la plastica 

direttamente a scuola: un addetto a cui la scuola affida una copia della chiave del cancello che 

guarda sullo scivolo della mensa in giorni fissi (successive comunicazioni) presenzierà in 

coincidenza con gli orari di ingresso/uscita dalla scuola.  

 

Martello – Informa che c’è stato un interessamento con Aprica, ditta che gestisce la raccolta 

urbana dei rifiuti, per la raccolta della carta. Aprica è disponibile a posizionare un contenitore a 

scuola. La proposta deve essere ancora messa a punto. 

 

Preside – Ricorda che la carta raccolta nel cassonetto stradale nelle vicinanze della scuola 

all’ingresso mensa viene remunerata, si riserva di verificare se è ancora così. 

 

Mazzanti – Parla delle iniziative da fare. La proposta è di realizzare una bancarella prima della 

festa di S. Lucia con vendita di lavoretti fatti in casa libri della microeditoria e stelle di Natale. 

 

Genitore – Un genitore aggiunge la vendita delle torte fatte dai genitori. 

 

Martello – Il presidente del CG spiega che sul sito del comitato non è stato ancora pubblicato il 

bilancio perché si è in attesa di circa 3000 euro del precedente comitato genitori sciolto da 

alcuni anni, è questione di pochi giorni. 

 

Mazzanti – L’iniziativa raccolta bollini Coop continua da parte della scuola riferimento è la 

prof.ssa Paliotti. 
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Genitore – Un genitore precisa che anche il supermercato nel quartiere Penny ha analoga 

iniziativa dove viene messo a disposizione un voucher per gite scolastiche e che questo è già 

stato segnalato alla scuola. 

 

Mazzanti – Propone, in mancanza di altre candidature di rieleggere gli attuali componenti del 

CG. I componenti attuali con l’eccezione del tesoriere Guerrini si rendono disponibili. Si decide 

di incrementare le figure del coordinatore si propongono SPADA ALESSANDRA DE LUCIA 

CATERINA e ANNAMARIA DE CARIO. Viene eletto con voto palese per alzata di mano il 

nuovo direttivo del CG che risulta così composto:  

Presidente  Roberto Martello    

Vice presidente  Elena Mazzanti  

Segretario   Roberto Rossi  

Coordinatore  Paola Albini, Bettina Bersotti, Annamaria De Cario, Caterina De Lucia, 

Gregorio Musumeci, Alessandra Spada    

Tesoriere   vacante 

 

Genitore – Si qualifica come rappresentante dei genitori di una sezione della  scuola materna 

segnalando esigenze specifiche come l’acquisto di giochi ed altro. 

 

Mazzanti – Auspica di compiere iniziative comuni 

 

Musumeci – Il comitato genitori deve coordinare a nome di tutti l’istituto comprensivo EST 1. 

 

Prosegue su questo tema la discussione con accavallarsi di interventi tutti sottolineano la 

necessità di sostenere con forza il CG dove devono trovare spazio le esigenze specifiche di tutti 

e tre i gradi scolastici. 

 

Martello – Consegna l’impegno di convincere almeno una persona a partecipare alle attività del 

comitato per raddoppiarne la partecipazione. 

 

Mazzanti – Invita a individuare nel CG il luogo dove portare problemi critiche e proposte sulle 

scuole dell’istituto comprensivo EST1. 

 

Preside – Si dice contento del funzionamento del CG e che questo rappresenta tutti. Senza un 

CG la scuola è zoppa. Risponde ad alcune domande poste dai genitori. Sulla riduzione di orario 

della scuola materna,  ricorda che la dotazione oraria annua stabilità dall’ufficio scolastico 

regionale è di 1400 ore con articolazione libera dal 5 settembre al 30 giugno e che già ora la 

scuola materna fa di più di queste ore.  

Il programma di LIFE SKILL è regionale, la nostra scuola media è stata scelta ma si può fare 

solo nelle classi con docenti abilitati. La frequentazione del corso di abilitazione non è 

obbligatoria ed attualmente sono coinvolte le classi:1c, 3c e 3e. Life skill è un corso di 

prevenzione dalle dipendenze che agisce sugli stili di vita., non è un attività extracurricolare ma 

si svolge all’interno dell’orario settimanale e i docenti abilitati non possono per motivi 

organizzativi girare su altri classi. 

 

Genitore – Auspica che possa essere in futuro esteso a tutti. 
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Preside – Relaziona come stava maturando un accorpamento che avrebbe portato ad un grande 

Istituto Comprensivo comprendente anche Caionvico e S. Eufemia. Il preside analizza i motivi a 

favore o contrari alla realizzazione di un grande istituto comprensivo, dicendosi comunque 

favorevole all’idea dell’accorpamento. Alcuni motivi a favore sarebbero un miglior 

funzionamento del settore amministrativo per la presenza di più addetti o la possibilità di 

maggiori scambi professionali tra più docenti che insegnano singole materie.  

Ricorda come l’attuale amministrazione comunale ha mantenuto lo stesso livello di 

finanziamento per il diritto allo studio incrementandolo con i fondi delle circoscrizioni che non 

ci sono più e con la decurtazione degli stipendi della giunta. 

Poi rassicura sulla buona qualità delle nostre scuole anche in forza della sua esperienza che lo ha 

visto impegnato in molte scuole della città. Aggiunge che la scuola si misura per quanto riesce a 

portare a 10 tutti i voti. Con ragazzi che si comportano bene e hanno buoni voti in tutte le 

materie. Riconosce che c’è qualche classe che dà qualche problema in più ma non ci sono 

situazioni preoccupanti. Infine conclude che è importante non sola la collaborazione tra CG e 

scuola ma anche tra le famiglie. Che è necessario ristabilire un processo di riavvicinamento 

della materna alla primaria e secondaria con iniziative come l’open day. Ultima risposta ad un 

genitore che segnala come altre scuole offrono un quadro orario più ampio è che con poche 

sezioni non lo si può fare. 


